



Panamá insiste en su autonomía sobre el Canal

El presidente José Raúl Mulino reafirmó que el Canal de Panamá opera bajo la soberanía panameña y conforme a tratados internacionales, rechazando la exigencia de Donald Trump de permitir el tránsito gratuito a barcos de EE.UU

Página 2A



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.416

www.laestrella.com.pa

Domingo

75¢

· 27 de abril de 2025

176 AÑOS



Stefano Rellandini | AFP

Un último baño de masas para el papa Francisco

El féretro del papa Francisco recorrió en papamóvil 4 kilómetros de la Ciudad Eterna, desde la basílica de San Pedro hasta Santa María la Mayor, su lugar de sepultura. Su entierro, el primero de un papa fuera de los muros del Vaticano desde León XIII en 1903, pone fin a 12 años de un pontificado. La misa funeral congregó a 250,000 fieles en la plaza de San Pedro, donde Donald Trump y Volodimir Zelenski se encontraron brevemente, y Trump saludó a Ursula von der Leyen. El adiós a Francisco da paso ahora a la elección de su sucesor: el cónclave debe celebrarse entre 15 y 20 días después de su muerte

Página 5A

Polígrafo

‘Todo buque que transita el Canal tiene que pagar su peaje’

En entrevista con La Estrella de Panamá, Ilya Espino de Marotta, subadministradora del Canal de Panamá, asegura que no habrá privilegios para los buques de EE. UU. tras las tensiones sobre el peaje. Defiende la transparen-

cia del Canal y el cumplimiento del Tratado de Neutralidad. En cuanto al proyecto Río Indio, destaca su importancia para la seguridad hídrica nacional

Página 3A

Economía

FMI destaca crecimiento sólido de Panamá

A pesar de las tensiones comerciales globales, Panamá se posiciona como líder en crecimiento económico en América Latina, con una previsión de crecimiento del PIB del 4% y la inflación más baja de la región

Página 2A



De un hotel de mochileros a un ícono de entretenimiento



Desde su primer recorrido por un edificio en ruinas, Casa Casco ha evolucionado en un complejo con restaurantes, bares y terrazas de renombre. Guillermo Morón relata cómo un vistazo a la Plaza Herrera lo inspiró a transformar el lugar en un destino imperdible para turistas y locales

Página 7B

Entre el autoritarismo y la cultura

Una crítica a las políticas del gobierno de Panamá que atacan a instituciones educativas y gremios, mientras se descuida la preservación del patrimonio histórico

Página 6B

Un sistema educativo excluyente

A pesar de los discursos oficiales sobre inclusión, el sistema educativo panameño sigue siendo un reflejo de las desigualdades históricas, con un modelo que prioriza la formación de capital humano sobre la justicia social y la equidad

Página 1B

Síguenos ▶ en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO: **WhatsApp Channel**

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052